



Las obras del pabellón deportivo del instituto "Salvador Sandoval" torreño, a buen ritmo

Estas instalaciones cuentan con una inversión superior a los 817.000 euros, de los que el Gobierno Regional aporta 350.000 euros

Las obras del nuevo pabellón de deportes del Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) "Salvador Sandoval" del municipio torreño continúan su marcha a buen ritmo, unos trabajos que supondrán una inversión total de más de 817.000 euros, de los que 350.000 euros proceden de una subvención del Gobierno Regional. Así, a día de hoy ya se puede contemplar la estructura exterior terminada de esta sala escolar deportiva que se levanta en un solar de más de 2.300 m² de extensión, en un proyecto que está siendo coordinado por las Concejalías torreñas de Urbanismo y Deportes.

Este nuevo pabellón deportivo -situado en la calle Baleares de la pedanía de Los Pulpites torreña- albergará un amplio gimnasio cubierto, además de una pista preparada para practicar distintos deportes como bádminton, balonmano, fútbol sala, voleibol, baloncesto y minibasket. Asimismo, las instalaciones contarán -entre otras dependencias- con un vestíbulo de acceso, dos vestuarios para alumnos y otros dos para profesores, un cuarto para instalaciones, un cuarto destinado a almacén y un cuarto de limpieza.

"Estas modernas instalaciones permitirán que los alumnos del instituto puedan desarrollar sus actividades deportivas en las mejores condiciones y que las inclemencias meteorológicas no interfieran en su realización", señala la concejala torreña de Urbanismo, Yolanda Muñoz.

